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1

【組合脱退者への対応について】
高齢化による脱退については仕方のないことだと思い、脱退後も地域で見守りや
声掛けをして孤立化のない様、配慮している。
一方で、「加入のメリットがない。」、「組長や会計の役をしたくない。」等の理由によ
る若い世代の組合脱退が問題となっており、行事や清掃活動、日常のつきあいに
も支障が出てきている。広報配布や区費徴収等の区役員の負担も増えている。
区として加入者へのメリット、脱退防止対策を明確にしての加入したい行政区・組
合を目指すところだが、町としての見解があれば聞きたい。

　行政組合への加入につきましては、転入時に住民課の窓口において、行政
区、行政組合の活動内容を記載したチラシを配布して説明を行い、加入促進
に努めています。６月、７月の区長会で区長と意見交換を行い、不十分な部分
もあったので８月の区長会でも引き続き話し合って、いろんな意見をいただき
たいと思います。
　町の取り組みとしては、開発行為申請の際に、開発業者に行政組合の設立
を指導したり、子育て・若者世帯の住宅取得補助金等の申請時に組合への加
入を促すといった勧奨を行っています。また、住民係へ加入を促進する担当の
職員を配置しようとも考えています。
　その他、ごみ置き場の共同利用については、組合に入らなくても利用をさせ
てもらえるように町が仲介しています。

【後日追記】
　８月の区長会で区長と町の取組について意見交換しました。特にごみの収
集については、行政組合に加入・未加入に関わらず町がルールを定め調整を
図ってまいります。

2

中央公園横の道を９区公民館より中央公園信号へ向かう際に、停止線で止まって
から歩行者の確認がとれない。
歩道を自転車で通る方など多いので、事故が起きる寸前のような状況を数回見て
いる。
中央公園前交差点、町道秋光１号線と交差する県道基山平等寺筑紫野線の南側
に反射鏡の取り付けを考えていただきたい。

　信号機が設定されている交差点ですので、警察と協議を行います。

【後日追記】
　８月１日に鳥栖警察署と現地確認を行いました。公園の擁壁も削っており、
目視で十分安全確認ができるため、カーブミラーの設置は必要ないということ
でした。今後も状況をみていきます。

3 道路路肩に反射板（ブルー）を取り付けてほしい。

　９区は学校のある区域でもありますので、できるだけ取り付けたいと思いま
す。また、取れている場所は付け直したいと思いますので、希望場所を住民課
までお知らせください。

【後日追記】
　現地確認を行い、取れている場所には10月16日に設置を行いました。

4 庁舎公衆トイレ等を洋式にしてほしい。

　庁舎のトイレについては、男性用で洋式９か所、和式12か所を設置していま
す。女性用で洋式８か所、和式12か所を設置しています。なお、多目的トイレ４
か所はすべて洋式としています。
　庁舎以外の全ての公共施設においても、洋式トイレを設置しています。
　ただし、洋式を好まない方も一定数いると思いますので、全て洋式化とする
ことは予定していません。
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5 町内に小児科が少ないので、誘致などができないか。

　基山町内にはすでに「なるお内科小児科」があるため、なかなか誘致しづら
い状況です。最寄りの大病院である「やよいがおか鹿毛病院」にも小児科がな
く、まずは「やよいがおか鹿毛病院」内に小児科ができれば近く便利になると
思うので、働きかけていきたいと思います。

6 土曜日の10時20分に基山駅に停車している「ななつ星」を活用できないか。
　甘木鉄道の取締役でありますので、甘木鉄道のホームを利用した「ななつ
星」の見学イベントなどをJR、甘木鉄道など関係する団体と協議してまいりま
す。
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